



El director general de Turismo, Carlos Chaguaceda, ha viajado hoy en el vuelo inaugural de esta nueva ruta

---

## El ballet Víctor Ullate lleva la esencia de la Comunidad de Madrid en el primer vuelo directo a Shanghái

- La bicampeona del mundo y de Europa de badminton, Carolina Marín, embajadora de Turismo de la región, ha despedido el primer vuelo de Iberia con destino en Asia

**28 de junio de 2016.-** El ballet Víctor Ullate de la Comunidad de Madrid llevará la esencia de la región a Shanghái y para ello la compañía ha volado en el primer vuelo de Iberia a este destino asiático. Víctor Ullate fundó la compañía en 1988 y, unos años más tarde, en 1997 incorporó la denominación Comunidad de Madrid. Desde entonces ha paseado su prestigio por medio mundo.

El primer vuelo de Iberia al continente asiático en una nueva ruta que operará los martes, viernes y domingos desde España y los lunes, miércoles y sábados desde Shanghái. Se trata del primer destino de la compañía española en Asia al que se unirá Tokio a partir del próximo 18 de octubre.

La bicampeona del mundo y de Europa de bádminton, Carolina Marín, que ha sido nombrada recientemente Embajadora de Turismo de la Comunidad de Madrid, ha despedido a los pasajeros de este vuelo. El Gobierno de Cristina Cifuentes quiere promocionar y afianzar los atractivos de la región en el gigante asiático y para ello trabaja en propuestas que atraigan un turismo de calidad.

El avión que operará esta nueva ruta es el más moderno de la flota de Iberia, el A330-220, bimotor de fuselaje ancho que está equipado con las nuevas cabinas de largo radio. La capacidad de este aparato es de 288 plazas, 19 en clase business y 269 en turista. En ambas cabinas cuenta con entretenimiento individual a la carta y wifi más avanzado para vuelos trasoceánicos.

La Comunidad de Madrid llevará a cabo diferentes acciones a lo largo del año para promocionar el turismo en la región y superar así la cifra de 2015, cuando se batió el récord con más de once millones de turistas, lo que supone un 8,6 por ciento más que el año anterior.